

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian mengenai Pengaruh Etika Bisnis Islam Terhadap Keuntungan Usaha Pengusaha *Laundry* di Kecamatan Citangkil maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Etika Bisnis Islami berpengaruh positif dan signifikan terhadap keuntungan usaha pengusaha laundry di Kecamatan Citangkil. Hal ini terbukti dari hasil uji  $t_{hitung}$  sebesar 5,180 sedangkan nilai  $t_{tabel}$  adalah 2,004 yang lebih kecil dibandingkan  $t_{hitung}$ . Artinya, terdapat pengaruh signifikan antara variabel Etika Bisnis Islam (X) terhadap variable Keuntungan Usaha (Y), dengan demikian  $H_0$  yang diajukan ditolak dan menerima  $H_1$ . Jadi dapat dikatakan bahwa ada pengaruh positif dan signifikan antara pengaruh Etika Bisnis Islam terhadap Keuntungan Usaha.
2. Dalam penelitian ini variabel Etika Bisnis Islam memberikan sumbangan efektif 56% terhadap keuntungan usaha dan sisanya 44% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain. Ini menunjukkan bahwa Etika Bisnis Islami memberikan pengaruh terhadap Keuntungan Usaha.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini maka dikemukakan beberapa saran sebagai berikut:

### 1. Bagi Perusahaan

Sebaiknya menerapkan kode etik yang seharusnya dilakukan oleh pengusaha dalam menjalankan bisnisnya. Pengusaha *laundry* di Citangkil masih banyak yang belum mengetahui dan memahami hal-hal yang terdapat dalam etika yang diajarkan islam. Oleh karena itu, diharapkan bagi setiap pengusaha *laundry* untuk lebih mendalami ajaran-ajaran islam dan mengaplikasikan aspek ketauhidan, keseimbangan dan tanggung jawab dalam setiap pelayanan dan transaksi kepada pelanggan *laundry*. Sehingga dengan menerapkan Etika Bisnis Islam dalam usaha *laundry* tercapai keuntungan yang diinginkan. Dan tidak ada lagi penyimpangan-penyimpangan serta tidak ada pihak yang dirugikan.

### 2. Bagi Peneliti Lain

Atas berbagai keterbatasan penulis dalam penelitian ini, penulis menyarankan untuk penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan penelitian ini dapat menambah variabel bebas lainnya.